

## Delegado Bastián Alarcón sostiene encuentro protocolar con Diputado Raúl Leiva y la Consejera Regional Cristina Soto

**S**e trató de un espacio de diálogo colaborativo entre autoridades del nivel provincial, parlamentario y regional, con el propósito de abordar diversas materias en beneficio de la Provincia de Melipilla.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, encabezó una importante reunión protocolar y de trabajo junto al diputado Raúl Leiva y la consejera regional Cristina Soto, con el objetivo de revisar distintas temáticas que forman parte del quehacer territorial, así proyectar acciones conjuntas en beneficio de las comunidades de la provincia.

El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, valoró la jornada, destacando la importancia de mantener canales de comunicación efectivos con las autoridades del territorio.

“Tuvimos una reunión en conjunto con el diputado Raúl Leiva y la consejera regional Cristina Soto, en la cual pudimos abordar diferentes acciones a considerar en favor de las comunidades de la Provincia de Melipilla, específicamente en materia de seguridad, medio ambiente, ordenamiento territorial, pero por sobre todo en mantener una comunicación asertiva y continua en



lo que son estas gestiones, para ir avanzando punto por punto cuando las vayamos resolviendo, y por supuesto informar adecuadamente a las comunidades y comunas de la Provincia de Melipilla”.

Por su parte, el diputado Raúl Leiva indicó que “creo que el delegado ha ejercido un liderazgo muy importante en la Provincia de Melipilla, sobre todo en tiempos complejos. Hoy hemos analizado varios temas junto a la consejera regional Cristina Soto, y al delegado presidencial, a quien quiero agradecer la disposición y altura de miras con la cual desarrolla su labor, sobre todo en materia de

seguridad, donde la transversalidad - independiente del sesgo o partido político que tenga algún alcalde o alcaldesa- ha logrado trabajar con todos, y eso se felicita y valora”.

Paralelamente, el diputado Leiva agregó que “se revisó alternativas en materia del vertedero de Popeta, donde tres comunas de la Provincia de Melipilla, Alhué, San Pedro y Melipilla, vierten sus residuos en ese sector. Enfrentamos una problemática que tiene un resorte judicial, pero hay que anticipar esa problemática, y nos hemos puesto a disposición del delegado presidencial para ayudarlo a articular el aparato estatal, en función de una solución pronta para las y los vecinos de Melipilla”.

Finalmente, la consejera regional Cristina Soto, calificó como positiva la reunión, subrayando la disposición de las autoridades para trabajar de forma articulada. “Tuvimos una reunión súper constructiva con nuestro delegado Bastián Alarcón, con quien queremos trabajar en el territorio, en nuestra Provincia de Melipilla, y también a esta reunión se unió el Diputado Raúl Leiva. Creemos que hay temas importantes que tratar en nuestra provincia, como es el vertedero, las contribuciones, también saneamiento de territorio, y esta reunión tiene como fin organizarnos para trabajar en conjunto, para mejorar las condiciones de nuestra Provincia de Melipilla”, concluyó.